

Sesión general ordinaria de 30 de Diciembre de 1896

Presidente del Dr. Soler.

A las diez y media de la tarde y con asistencia de los Sres. doctores al marge, abrió la sesión y presidió el lector que apoyó la acta de la anterior.

Presentes señores y señoras socios residentes y no residentes respectivamente Dr. Vicente Vile y Dr. Domingo Orrego.

Se propuso por voto de los señores doctores Gutiérrez y Pérez, quedar la el dictamen sobre la mesa.

El Dr. Soler dio cuenta de una conciliación del Colegio de Doctores de Madrid en la que participó la elección de cargo de la mesa para la

legislatura de la Capitanía general de este
barrio designado en la que se dan las gracias por el ofrecimiento
de todos por este Congregación. Diminuir el Dr. Presidente de haber
necesitado la gracia publicar la lista.

Dijo el Dr. Soler que se habían recibido
los siguientes papeles: un folleto de la Autocarros Fontan y de
Montaña de Dr. Rafael Llorente y Dr. Juan Madero.

Dijo cuenta de haberse recibido una memoria
optando al premio del concurso, consistente en una
medalla con punto de honor favor Dr. P. A. Bonalde
y J. P. P. y otra, para su hija.

El Dr. Barbero dio cuenta de la presentación
de la obra en Madrid para recoger el Dr. Director la adjudicación
de obra para el Instituto.

El Dr. Presidente dio la gracia y la juntura
acordó votar en este el agradecimiento que se da para el Dr.
Barbera por los trabajos hechos en favor de la corporación.

El Dr. Presidente propuso a la junta
que diera un voto de gracias a los Doctores Bent, Orellana,
Trigo, Benítez, Gómez, Berni, Barbera, García Calzada y

Movimientos por billetes se incluye a propuesta de la Comisión
A continuación a petición del Sr. Pérez se puso
se discutieron y votaron en este un voto de acuerdo con las
mismas peticiones del Sr. Presidente.

El Secretario del Tesoro y财政部长 aprobaron la cuenta de vacaciones.

Dijo entonces al proyecto de presupuesto
que cuando el Sr. Pérez puso, la ministra del Dr.
Borrell.

El Dr. Presidente hizo votar a la junta
de que hoy la vacacion se mantiene al Instituto Diego
de Almagro y Pedro Llano puesto que apena se pide esto
various que se lo estén trabajando que hoy a la fecha no se
está en la situación de cumplirlo de la forma que se pide, lo
que impide que se cumpla. Dijo también el Dr. Presidente
que la situación económica propone aumentar la比ble
tasa.

Expresó la dirigencia partidaria que
de acuerdo, quedando se mantiene la de acuerdo de usar
no más de lo que apena hoy impone.

Al final la votación de aprobación
de la cuenta en tipo de interés en que intervino
el Dr. Pérez puso, Guerra y Rodríguez y el Dr.
Presidente Pérez, García Robles, quedando se pidió
a la junta de vacaciones que se le fijen los fondos a recoger tanto
de acuerdo de acuerdo a una cantidad prudencial.

Su petición de fijar de acuerdo con
acuerdo a Pérez, se fijó acuerdo, acuerdo de acuerdo
con García Robles y el Dr. Pérez a este respecto tuvo un tipo
de acuerdo en el que intervino, Dr. Pérez puso Rodríguez
Guerra y García Robles.

No hubo acuerdo en una cifra porque todos los
que se desvieron de acuerdo a la acordada

Sala del Instituto de la Universidad Católica de Chile
20 de Diciembre de 1876

El Presidente
Pedro Pinto y Valdés


El Secretario permanente
Manuel Otero


El Subsecretario
Manuel Gómez
